

PlantaDoce.

Público

España comprará “miles” de vacunas de Bavarian Nordic para la viruela del mono

La ministra de Sanidad, Carolina Darias, ha anunciado a los consejeros autonómicos de salud que España va a comprar vacunas y antivirales para tratar la viruela del mono. Las dosis llegarán en las próximas semanas.

PlantaDoce
25 may 2022 - 19:13



España se aprovisiona contra la viruela del mono. La ministra de Sanidad, Carolina Darias, ha anunciado a los consejeros autonómicos de salud que España **va a comprar vacunas y antivirales para tratar esta enfermedad**, según ha avanzado la *Cadena Ser*.

Está previsto que las dosis, que no están autorizadas por la Agencia Europea del Medicamento (EMA, por sus siglas en inglés), **lleguen al país en las próximas semanas**. De momento, la vacuna sólo ha recibido la aprobación de la agencia estadounidense del medicamento (FDA, por sus siglas en inglés).

Las inyecciones elegidas **son las fabricadas por la empresa danesa Bavarian Nordic**,

PlantaDoce.

comercializadas en Europa bajo la marca Inmavanex. Sanidad no ha aclarado la cantidad exacta de vacunas que comprará ni a quien irán dirigidas.

España ha acordado esta compra con la Agencia Europea del Medicamento (EMA, por sus siglas en inglés) después de que Alemania anunciara la adquisición de 40.000 vacunas y Reino Unido haya empezado la vacunación con las dosis disponibles a los contactos estrechos.

Las inyecciones elegidas son las fabricadas por la empresa danesa Bavarian Nordic

Bavarian Nordic es la única compañía que ha desarrollado vacunas contra este virus. El grupo danés, **con una facturación anual de alrededor de 1.800 millones de coronas (241 millones de euros)**, desarrolló este fármaco en 2019 y cuenta con una plantilla de 750 personas.

El principal negocio de la compañía es el desarrollo y producción de vacunas contra el cáncer y otras enfermedades infecciosas. La empresa, que cotiza en la bolsa de Copenhague, tiene como principal accionista al fondo de pensiones danés ATP, con menos de un 10%.

El primer caso europeo de viruela del mono se confirmó el 7 de mayo de 2022 en una persona que regresó de un viaje a Nigeria, donde esta enfermedad es endémica. Posteriormente, se han confirmado más casos en el continente europeo.